

prometteuse réside dans la revitalisation de la diplomatie et des mesures multilatérales.

Et, surtout, il nous faut nous attaquer à la racine du mal, non à ses symptômes. Les droits fondamentaux de la personne, l'essor des valeurs et des institutions démocratiques, la primauté du droit, ainsi que l'instauration de gouvernements responsables et d'infrastructures administratives pertinentes sont essentiels à une paix durable et à la stabilité.

Dans les années à venir, nous tenterons de promouvoir ces objectifs à tous les échelons : national, régional et international.

Nous ne devons pas retomber dans notre vieille habitude d'attendre de voir des flammes alors que nous sommes entourés de fumée.